



## Gemeinde gartelt für den Artenschutz

Kürzlich trafen sich Gläubige aus der Pfarrei St. Peter und Paul, um das Umfeld „ihrer“ Kirche vogel- und bienenfreundlicher zu gestalten. Die Rasenflächen rund um Kirche und Pfarrheim wurden mit Frühblühern wie Schneeglöckchen und Narzissen bepflanzt. Am Pfarrheim wurden außerdem Nistkästen aufgehängt, die von der Stadt im Rahmen des Gebäudebrüterprojekts zur Verfügung gestellt wurden. Dank fleißiger Helfer und Pflanzenspenden aus der Gemeinde ist schon nach dem ersten Termin der Reihe „Wir bringen Peter und Paul zum Blühen“ eine

Verbesserung für Wildbienen und andere Insekten erkennbar. Weitergehen soll es am Samstag, 6. April, ab 10 Uhr. Dann werden entlang der Kirchmauer blühende Sträucher gepflanzt. Wer mithelfen will, ist herzlich eingeladen.

Ähnliche Projekte starten zurzeit auch die Stadtkirchen-Pfarreien Heilig Blut und St. Jodok. Auch dort sollen naturnahe Pfarrgärten bei der Bewahrung der Schöpfung helfen. Der Stadtkirchenrat gründete einen Umweltausschuss, in dem Umweltaktivitäten der Pfarreien koordiniert und Erfahrungen ausgetauscht werden sollen.



### STADTTEILREPORTER

*Mein Landshut*

**HABEN SIE EIN THEMA FÜR  
DIE STADTTEILREPORTER?**

Christina Werner (850-2177)

Sigrid Zeindl (850-2181)

Rufen Sie uns an oder senden Sie eine E-Mail mit dem Betreff „Stadtteilreporter“ an:  
[stadttred@landshuter-zeitung.de](mailto:stadttred@landshuter-zeitung.de)